



JESS D'ANGEL

DIAMANTE AZUL

JESS D'ANGEL LANZA "DIAMANTE AZUL", una canción que relata el despertar y el descubrimiento de una Pasión de Luz.

Escrita mucho tiempo atrás, esta canción fue grabada en 2024 en Colombia, con algunos arreglos hechos en Ecuador desde 2008.

"Esta propuesta musical tomó forma primero en guitarra acústica, luego se armó una base en piano, y ésto fue recibido por el por el productor musical Iván Ávila,, quien concretó la producción y masterización." Dice Jess, quien afirma que el género sinfónico es uno de sus favoritos.



DIAMANTE AZUL fue la primera canción con melodía de JESS. "Solía escribir sólo letras esperando a que alguna vez alguien les pusiera música, y así sucedió. La inspiración hizo que este tema nazca con letra y música desde mis propias manos." cuenta. Esta canción hace referencia a la poesía que se refleja en su libro - Melodía Silente - "

El tema es distribuido en plataformas digitales por la discográfica española ACE MUSICA, y es parte del primer EP de la artista.

Website: www.jessdangel.com
Redes: @SoyJessDAngel

